



## GACETA MUNICIPAL OCTUBRE 2023



Éxito en la caminata rosa, unidos contra el cáncer de mama.

01 de Octubre 2023

En el marco del mes de octubre, dedicado a la concientización sobre el cáncer de mama, se llevó a cabo con gran éxito la Caminata Rosa, evento, que reunió a cientos de personas, con el propósito de crear conciencia sobre la importancia de la detección temprana de esta enfermedad y promover la solidaridad en la lucha contra el cáncer de mama.

Tras concluir la Caminata Rosa en la Plaza Principal, el alcalde, Dr. Mario Dávila Delgado, expresó su satisfacción por la masiva asistencia al evento, donde destacó la importancia de que todas las campañas relacionadas con el cáncer de mama generen un beneficio real en la detección temprana de la enfermedad.

"Es fundamental que todas las campañas que se hagan en torno al cáncer de mama sean de beneficio para poder detectar el cáncer a tiempo, porque detectarlo en sus inicios ayudará en mucho a la paciente", su mensaje resonó entre los presentes, recordándoles la importancia de la prevención y la detección temprana como herramientas vitales en la lucha contra esta enfermedad, para salvar la vida de quien padece esta enfermedad.

El evento contó con la participación de funcionarios municipales y ciudadanos, que fueron testigos del Encendido Rosa, que se proyectó sobre la fachada de la Presidencia Municipal, donde se destaca que octubre es el mes de la lucha contra el cáncer de mama.

Finalmente, los asistentes junto con las autoridades municipales, disfrutaron de la presentación artística de cuadros de danza y grupos musicales, que amenizaron con particular alegría la noche en la plaza principal.







## Llegada de Esmark Steel Group a Monclova impulsará la industria del acero.

06 de Octubre 2023

En los próximos 90 días, la ciudad de Monclova recibirá con entusiasmo la instalación de ESMARK STEEL GROUP, una empresa líder en el procesamiento y distribución de aceros planos de valor agregado; eta empresa es el tercer mayor productor de hojalata en los Estados Unidos de América.

El alcalde de Monclova, Dr. Mario Dávila Delgado, dio a conocer la noticia y resaltó que la primera fase de la llegada de esta empresa generará entre 10 y 15 empleos en el área administrativa.

Dijo que la llegada de ESMARK STEEL GROUP tiene como objetivo principal proveer a las diversas empresas locales de acero que actualmente no se están suministrando en la ciudad.

El acero que maneja esta empresa es de vital importancia para diversos sectores, incluyendo la fabricación de carros de ferrocarril, recipientes a presión, partes automotrices y envases metálicos. Su llegada supone un gran avance para la industria local, ya que las empresas de Monclova y la región no tendrán que traer estos materiales desde otras partes del mundo, lo que reducirá significativamente los gastos de transporte y logística.

El alcalde Mario Dávila Delgado destacó la importancia de esta inversión para la región, especialmente en un momento en que los transformadores de acero se han enfrentado a desafíos relacionados con la confiabilidad de sus proveedores. La llegada de ESMARK STEEL GROUP brindará a estas empresas una alternativa local que pueda ofrecer un suministro continuo, confiable y que cumpla con los requisitos del TMEC (Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá).

Un aspecto relevante es que uno de los principales ejecutivos de ESMARK STEEL GROUP es Roberto Álvarez, originario de Monclova, lo que refuerza aún más los lazos entre la empresa y la comunidad local.

La llegada de ESMARK STEEL GROUP a Monclova es un paso importante para fortalecer la industria del acero en la región y contribuir al crecimiento económico de la ciudad. Se espera que esta inversión tenga un impacto positivo tanto en la generación de empleo como en la optimización de la cadena de suministro para las empresas locales.







Entregan las primeras prótesis de mano, del programa de "La Mano Contigo".

12 de Octubre 2023

En un acto de colaboración entre el Club Rotario y el Ayuntamiento, se hizo la entrega de prótesis de mano, a través del programa," De la Mano Contigo", que representa una ventaja para quienes las reciben, porque les brinda la oportunidad de realizar tareas diarias dentro de una mayor normalidad.

En su mensaje, el alcalde, Mario Dávila, resaltó la importancia de la colaboración que existe entre las organizaciones que ofrecen servicio a la comunidad y la Autoridades Municipales, porque trabajar en equipo es fundamental para garantizar que las personas que enfrentan desafíos de movilidad tengan acceso a programas sociales que mejoran su vida.

Enfatizó que estas prótesis representan más que una simple solución física; son un medio para recuperar habilidades perdidas, como la capacidad de escribir, comer, cocinar y participar en otras actividades diarias; con este beneficio se ofrece a quienes anteriormente enfrentaban desafíos, la oportunidad de recuperar las habilidades perdidas.

Con lo anterior, el alcalde envía un claro mensaje a las personas que enfrentan la pérdida del antebrazo, para que se acerquen y aprovechen los beneficios del programa, De la Mano Contigo, que esta está diseñada para brindar esperanza y apoyo, por parte del Ayuntamiento y el Club Rotario.

En la entrega de las primeras prótesis estuvieron en el presídium, el Presidente Municipal, Dr. Mario Dávila Delgado; la presidenta honoraria del DIF, Dra. Leticia Carrillo; la regidora de Salud, Edith Hernández Sillas; el Gobernador de Rotary, Distrito 4110, Dr. Oscar Gutiérrez Tenorio; el presidente del Club Rotario Monclova, Gerardo Oyervides Rodríguez, y el director de Salud Pública, Arturo González.